## DV防止サポートシステムを **つなぐ会ニュース**

第31号

2015. 8. 28

発行:DV防止サポート システムをつなぐ会・岡山

## 第15回総会、総会記念行事を開催しました

6月6日岡山県男女共同参画推進センター会議室で、第15回総会、総会記念行事女性議員と語る「岡山の今と未来」を開催しました。

当日は参加者と女性議員との間で有意 義な意見交換ができました。今後の活動に もつなげていきたいと思います。



DV 防止サポートシステムをつなぐ会・岡山 総会記念行事報告 2015年6月6日 女性議員と語る「岡山の今と未来」 ~女性議員大いに語る! ~

24 名という大勢の議員の方が参加、特に遠くからの参加の方が多かったことに感謝一杯でした。最初に コーディネーターの崎本(運営委員)が名簿順にお名前を読み上げて参加議員を紹介しました。「なぜ議員 になったのか」「女性議員が増えるためにはどうしたらよいか」「女性議員が増えたらよいことは」などに 対して順に、あるいはランダムで発言してもらいました。

議員の方からも、会場の参加者の方からも、たくさんのご意見や問いかけ、提案をいただきました。たとえば、女性議員と女性たちが(男性議員が中心では解決できない問題解決のために)「利権集団」になりましょう、という意見で会場に笑いが広がりました。それぞれの議会では女性議員が「一人ずつ」でも、あちこちの議会でそれぞれ女性議員が取り上げているということで共通の大切な問題だ、というアピールもできる、という意見も出ました。議員の方からは「もっと女性議員が必要だ、という声を上げて欲しい」「議会に関心を寄せてほしい、議会に来てほしい」「男性議員にも会って要望を伝えてほしい」という声をいただきました。会場の方から「これだけの女性議員さんがいて、一般の人達の声を届けようとしてくれている、ということが心強い」という声もありました。

個々の議員の方には充分に発言していただけなかったことが残念で申し訳ありませんでした。参加者の皆さんにとって、この会がお互いの連携のきっかけとしていただけることを心からお願いしたいと思います。